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みんなの会 

 

 

５
月
19
日 

「木
更
津
駅
前
周
辺
庁
舎
の
事
業
化
の
延
期
に

つ
い
て
（
報
告
）」
の
メ
ー
ル
が
木
更
津
市
か
ら

各
議
員
に
届
く 

ま
さ
か
新
駅
前
庁
舎

建
設
事
業
者
の
撤
退 

ド
ミ
ノ
倒
し
の
不
安 

         

ど
う
す
る
木
更
津
市 

ど
う
す
る
？
市
議
会 

 

め
が 

木
更
津
市
に
激
震
が 

 

 

木
更
津
駅
周
辺
庁
舎
の
整
備
に
つ
き
ま
し
て

は
、
令
和
８
年
４
月
か
ら
新
庁
舎
で
の
業
務
開

始
に
向
け
、
事
業
候
補
者
で
あ
る(

株)

新
昭
和

と
協
議
を
進
め
て
ま
い
り
ま
し
た
が
、(

株)

新

昭
和
か
ら
木
更
津
駅
周
辺
庁
舎
整
備
の
事
業

化
が
困
難
で
あ
る
と
の
通
知
が
あ
り
ま
し
た

の
で
お
知
ら
せ
し
ま
す
。 

１ 

事
業
化
に
至
ら
な
か
っ
た
理
由 

① 

建
設
費
高
騰
等
に
よ
り
、
事
業
費
が
上

昇
し
た
た
め
、
一
体
整
備
を
目
差
し
て

い
た
複
合
機
能
施
設(

市
庁
舎
・
共
同

住
宅
・
駐
車
場)

を
実
現
す
る
こ
と
が

困
難
で
あ
る
た
め
。 

② 

事
業
用
地
と
し
て
考
え
て
い
た
土
地

の
地
権
者
と
の
間
で
土
地
利
用
に
関

し
、
最
終
合
意
に
至
る
こ
と
が
で
き
な

か
っ
た
た
め
。 

２ 

今
後
の
方
針 

① 

朝
日
庁
舎
周
辺
庁
舎
の
整
備
に
つ
い

て
は
、
駅
周
辺
庁
舎
の
今
後
の
方
針
が

決
定
し
だ
い
事
業
化
に
向
け
基
本
契

約
書
を
締
結
し
ま
す
。 

② 

駅
周
辺
庁
舎
の
整
備
に
つ
い
て
は
、
駅

周
辺
の
整
備
を
再
検
討
し
ま
す
。 

３ 

（
株
）
新
昭
和
か
ら
の
通
知 

(

裏
面
掲
載)

 

 
 

 

メ
ー
ル
が
木
更
津
市
か
ら
各
議
員
に
届
い

た
。
そ
の
内
容
と
は 

そ
れ
は
突
然
の
知
ら
せ
だ
っ
た 

 

     

田
中
メ
モ 

▼
新
朝
日
庁
舎
の
建
設
は
ど
う
な
る
？ 

 
 
 

▼
平
成
25
年
に
策
定
し
、
令
和
２
年
に
２

ヶ
所
に
と
、
決
め
て
い
た
庁
舎
整
備
基
本

構
想
や
基
本
計
画
は
、
ど
う
な
る
？ 

▼
新
駅
前
庁
舎
に
複
合
施
設
と
し
て
（
仮

称
）
市
民
交
流
プ
ラ
ザ
を
つ
く
る
話
は
ど

う
な
る
？ 

▼
新
庁
舎
オ
フ
ィ
ス
環
境
整
備
の
業
者
選

び
を
進
め
て
い
た
が
、
ど
う
す
る
？ 

▼
中
心
市
街
地
活
性
化
基
本
計
画
で
は
、

（
仮
称
）
市
民
交
流
プ
ラ
ザ
の
補
助
金
が

ら
み
も
あ
り
、
活
性
化
の
目
玉
だ
っ
た
。

今
後
の
計
画
を
作
る
業
者
選
び
を
進
め

て
い
た
、
さ
て
ど
う
す
る
？ 

▼
吾
妻
公
園
の
複
合
施
設
（
中
規
模
ホ
ー

ル
・
公
民
館
・
図
書
館
）
の
実
施
計
画
を
つ

く
る
業
者
選
び
を
進
め
て
い
た
。
こ
れ
は

ど
う
す
る
？ 

▼
み
な
と
ま
ち
木
更
津
再
生
プ
ロ
ジ
ェ
ク

ト
は
、
駅
周
辺
地
区
、
内
港
地
区
、
築
地

地
区
に
わ
け
て
い
た
。
パ
ー
ク
ベ
イ
プ
ロ

ジ
ェ
ク
ト
は
そ
の
ひ
と
つ
。
駅
前
の
道
路

の
無
電
柱
化
も
内
港
と
駅
周
辺
を
つ
な

ぐ
計
画
だ
っ
た
。
こ
れ
も
ど
う
な
る
？ 

 

 

今
後
ど
う
す
る
の
か
、 

ひ
と
つ
ひ
と
つ 

注
視
し
な
く
ち
ゃ 

  

注
視
し
な
く
ち
ゃ 

田中のりこの議会速報 

 

 

こ
れ
に
関
連
し
て 

ど
う
な
る
ん
だ
ろ
う
と 

思
う
こ
と
を
並
べ
て
み
よ
う 

 



5月19日（金）9:00 議員に届いたメールの添付   

（株）新昭和から木更津市に対しての通知 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

55月19日（金）17:43 各議員に対して、執行部が説明会を5月24日に開催する案内のメールが届い

た。事前の質問通告は、5月22日（月）17:00まで 

 

5月20、21日 田中は、おもて面の田中メモをもとに、いくつかの質問通告をする準備をした。 

 

※ 5月24日説明会での議員からの質問に対しての回答は、随時報告することにして、まずは

現時点でわかる範囲での議会速報 号外を発行することにしました。 
 

 

 あとがき 

3月議会の質問では、今後、出来レースとか、官製談合などと

言われないようにするには、こんなことにも注意を払わなけれ

ばならないということを問題提起し、今後の改善を強く求めて

いました■だから田中は、6月議会で、「業者の選び方のその後

を検証」と題して、具体的に、「(仮称)市民交流プラザと新庁舎

整備」の今後について、行政としての役割分担(事務分掌)や連

携の方法、土地のことなど、質問を組み立てていたところでし

た■ところが、突然の知らせがあり、まずは、市民のみなさん

に、速報をお届けしなければと急遽、号外を発行することにしま

した。  

議
会
速
報 

５
月
17
日
発
行 

お
詫
び
と
訂
正 

 

お
も
て
面
一
段
目 

７
行
目 

 

訂
正
し
、
お
詫
び
い

た
し
ま
す
。
正
し
く
は
、 

ひ
と
り
会
派 

田
中
の
他
５
人 

 
 

田
中 

会
派
名
を
新
た
に
す
る
「
市
民
と
と
も
に
」 

 


